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Às 17h22min (dezessete horas e vinte e dois minutos) do dia 19 (dezenove) de setembro do 

ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no Plenário da Câmara Municipal de Barbalha, Estado 

do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, nesta Cidade de Barbalha-CE, onde 

presentes estavam os seguintes Vereadores: André Feitosa, Antônio Ferreira de Santana, 

Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos, Efigênia Mendes Garcia, 

Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Eufrásio Parente de Sá Barreto – Farrim, Expedito Rildo 

Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Isaac Dié Romão 

Batista, João Bosco de Lima, João Ilânio Sampaio, Luana dos Santos Gouvêa, Odair 

José de Matos e Vicente Eugênio Pereira. O Presidente constatou que havia número legal 

de Vereadores e nos termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, 

declarou aberta a Sessão, convidando o edil João Bosco de Lima para fazer a ORAÇÃO DA 

TARDE. Nos termos do Art. 144 do Regimento Interno, passamos a LEITURA DO 

MATERIAL DE EXPEDIENTE: Ata da 63ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo da 

Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. Ofício Nº 001/2024, do Sr. Arthur Ribeiro, 

solicitando o uso da Tribuna Popular. Parecer Nº 21/2024, da Comissão Permanente de 

Constituição, Justiça e Legislação Participativa, para tramitação do Projeto de 

Resolução Nº 01/2024, de autoria do Vereador Antônio Hamilton Ferreira Lira, que 

concede Título de Cidadão Barbalhense a personalidade que indica e dá outras providências. 

Requerimento Nº 444/2024, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier 

Teles, requer que seja enviado ofício à Secretaria de Meio Ambiente, solicitando que sejam 

tomadas as devidas providências em relação as queimadas nas localidades da Barreira, no 

Conjunto Nassau, onde estão colocando fogo constantemente. Requerimento Nº 445/2024, 

de autoria do Vereador Vicente Eugênio Pereira, requer que seja enviado ofício ao 

Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Dr. Guilherme Saraiva, 

solicitando um calçamento no Corredor dos Tomás, no Sítio Lagoa. Requerimento Nº 

446/2024, de autoria do Vereador Vicente Eugênio Pereira, requer que seja enviado ofício 

ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. 

Guilherme Saraiva, solicitando um posto de saúde no Sítio Mata dos Dudas. Requerimento 

Nº 447/2024, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que 

seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a instalação 

de duas ou três lombadas ao longo da extensão da Rua T19, no Conjunto Nassau, com o 

objetivo de prevenir acidentes e garantir a segurança dos moradores. Neste momento, O 

Presidente convidou o Sr. Arthur Ribeiro para fazer uso da Tribuna Popular, que na 

oportunidade falou sobre as condições do transporte escolar e sobre a estrutura nas ruas 

próximas ao colégio Liceu, solicitando pavimentação e melhorias das referidas vias. Também 

fizeram uso da Palavra os seguintes Vereadores: Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Isaac 

Dié Romão Batista, Efigênia Mendes Garcia e João Bosco de Lima. ORDEM DO DIA: 
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Projeto de Resolução Nº 01/2024, de autoria do Vereador Antônio Hamilton Ferreira 

Lira, que concede Título de Cidadão Barbalhense a personalidade que indica e dá outras 

providências, em discussão. Sendo APROVADO por unanimidade dos Vereadores presentes. 

10 (dez) Votos favoráveis. Projeto de Resolução Nº 01/2024 subscrito pelos seguintes 

Vereadores: Odair José de Matos, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Eufrásio Parente 

de Sá Barreto – Farrim, Antônio Ferreira de Santana, Efigênia Mendes Garcia, Vicente 

Eugênio Pereira, João Ilânio Sampaio, João Bosco de Lima e Luana dos Santos Gouvêa. Todos 

os Requerimentos foram discutidos e aprovados por unanimidade dos Vereadores presentes, 

EXCETO os Requerimentos Nº 444/2024 e Nº 447/2024, de autoria do Vereador Expedito 

Rildo Cardoso Xavier Teles, Retirados da Ordem do Dia pelo autor. NÃO HOUVE 

PALAVRA FACULTADA. O Presidente nos termos do art. 153 do Regimento Interno 

encerrou a Sessão às 17h55min (dezessete horas e cinquenta e cinco minutos). E para tudo 

constar, eu Dorivan Amaro dos Santos, 1° Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a 

presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 

pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias em relação a esta, 

no Arquivo Sonoro desta Casa. 
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